Cine: 'Tan Lejos, tan cerca'



La Universidad de Granada proyecta este 11 de junio la película 'Historias de Shanghai', de Jia Zhang Ke, en el marco del ciclo de cine 'Tan lejos, tan cerca' con el que colabora con el Festival Cines del Sur. Imágenes del Milenio.

La iniciativa permitirá disfrutar de otras tres películas representativas del último cine producido en Extremo Oriente, concretamente China, Japón y Corea del Sur. Este breve ciclo inicia la extensión de la presencia de Cines del Sur en un ámbito universitario abierto a la ciudad y a todos los interesados en cinematografías muy poco habituales en la gran y mediana pantalla, más allá del calendario habitual de su celebración. Este es uno de los objetivos del convenio suscrito por ambas entidades y que potenciará la vinculación entre el Festival y la Universidad de Granada, aunque ambas entidades han mantenido una colaboración sostenida desde el nacimiento del Festival y que se materializó a través de actividades académicas como conferencias, diálogos con cineastas o mesas redondas.

Horario y precios

'Historias de Shanghai' se proyectará en la **sala del Complejo Triunfo del Rectorado** a las **19.00 horas**. La entrada es libre hasta completar aforo.

Comparte